

19年 初夏号
平成19年5月1日

真ほろば 通信

編集
社会福祉法人 潤青会
特別養護老人ホーム 真ほろば
(指定介護老人福祉施設)

〒375-0024 藤岡市藤岡 1019-2 TEL0274-23-6520 FAX0274-23-6511 <http://www.junsei-kai.or.jp>

真ほろば北側の交差点が開通しました。



寺尾線からの入口が開通し、バイパス側、みずとびあ側と合わせて三方向からの出入りが出来るようになりました。交差点には案内看板も設置でき、市街地からのアクセスも大変よくなりました。これからもたくさんの人々の訪れる、地域に開かれた施設としての役割を果たせるよう職員一同努めてまいります。

建物南側に垣根ができました。

入居者ご家族様のご厚意により裏庭に立派な垣根ができ、一段と落ち着いた佇まいになりました。一階のユニットからの景色も表情豊かになり、ゆとりと潤いのある住まいになりました。春には桜、夏には紗羅、秋から冬にかけては紅葉、山茶花、蠟梅と色とりどりの花木を楽しむことができます。



日本財団



日本財団様の助成により、ホンダステップワゴンを購入することができました。納車以来、毎日フル稼働にて活躍中です！！

デイサービス



2月28日「南京玉すだれ芸友会」による慰問があり「玉すだれ」を初め、「ソーラン節」「八木節」など10曲ほど披露して頂きました。お馴染みの曲でのリハビリ体操や自作の衣装も大変好評でした。最後の「きよしのズンドコ節」ではリクエストもあり、職員も一緒に参加させていただき、楽しいひと時を過ごせました。

今年もお花見に行きました。



デイサービスでは、6日間にわたって七輿山に行きました。いつもと違う桜の花を見ながらのおやつタイムに、沢山の笑顔が見られました。特養では、去年好評だった竹沼でお弁当を食べるユニットや竹沼一周ドライブの後に藤岡運動公園の芝生でお弁当を食べるユニットもあり、それぞれに楽しみました。桜の木の下でいつにも増して食欲が進んでいた様子です。





6月藤岡地区民生委員女性部
15名様見学

月に一度のお楽しみ！



駅弁大会

高知 7月
お遍路さん弁当



8月
中国江陰市友好訪問団視察



7月
藤岡まつり



10月 消防訓練

ボランティアさんの協力で藤岡まつりに行きました。中央通りでは山車や金魚すくいの出店を覗いたりしながら、お祭り気分を満喫しました。夕方には浅間神社で8台の山車の集合・出発の様子を見学し、祭りの余韻を楽しみながら帰路につきました。



クリスマスバイキング

12月

大きなクリスマスツリーが飾られたダイニングで、サンタクロース姿の職員と好きな料理を選んで席に着く…。楽しい雰囲気の中でいつもよりたくさん食べられました。



11月 前橋市敷島地区、区長
民生委員 25名様研修



☆お誕生会・居酒屋・喫茶は毎月開催されています！

編集後記

☆ 真ほろば通信 19年初夏号をお届けします。第2号の発行が遅くなってしまったこととお詫びいたします。今回は報告だけになってしまいましたが、次号からは行事予定も掲載する予定です。行事の日程や詳細等については、玄関ホールの掲示板上にその都度表示されますのでご覧下さい。